

Erste digitale Abschnittsfunkübung!



Am Samstag, den 7. November 2009 fand im Raum Göpfritz/Wild die diesjährige Abschnittsfunkübung des Abschnittes Allentsteig statt. Im Zuge der Umstellung des Funkwesens auf den Digitalfunk "BOS Austria" wurde die Abschnittsfunkübung zur Gänze über die neuen Digitalfunkgeräte abgearbeitet.

Diese Abschnittsfunkübung wurde von der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild unter der Leitung von OBI Ing. Ewald Litschauer, BSc ausgearbeitet und von Mitgliedern der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild betreut.

Von den 19 teilnehmenden Feuerwehren (98 Mitglieder) mussten insgesamt 5 Stationen bewältigt werden. Folgende Aufgabengebiete wurden beübt:

- Fragen aus dem Funkwesen
 - Lotsendienst
 - Arbeiten in der Einsatzleitung
- Verfassen und Absetzen einer Einsatzsofortmeldung
 - Alarmierung der eigenen Feuerwehr

Im Anschluss an die Übung wurde die Übungsbesprechung im Feuerwehrhaus Göpfritz/Wild abgehalten. Feuerwehrkommandant HBI Franz Litschauer bedankte sich besonders bei seinen Mitgliedern für die vorbildliche Durchführung der Abschnittsfunkübung. Der Sachbearbeiter für den Nachrichtendienst im Feuerwehrabschnitt Allentsteig BM Markus Bichl (FF Schwarzenau) war mit der Durchführung dieser Übung sehr zufrieden, jedoch wie bei jeder Übung gibt es einige Feinheiten zu verbessern. Abschnittsfeuerwehrkommandant-Stellvertreter ABI Sigi Ganser überbrachte die Glückwünsche des Abschnittsfeuerwehrkommandanten BR Peter Stiegler und zeigte sich ebenfalls erfreut über die zahlreiche Teilnahme bei der Abschnittsfunkübung 2009.

Im Anschluss an die Erläuterungen des Abschnittsachbearbeiters und des Abschnittsfeuerwehrkommandanten-Stellvertreter lud die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild auf eine Jause ein.



